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ATA DA DUCENTÉSIMA SEXAGÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DA
FACULDADE DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA, realizada aos dezessete dias do
mês de junho do ano de dois mil e treze, às nove horas, no auditório da Faculdade, sob a
presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva, com a presença dos seguintes conselheiros: Ana
Carolina Mortari, Eiyti Kato, João Batista Soares, Itiberê Saldanha Silva, Janildo Ludolf Reis
Júnior, Jair Duarte da Costa Junior, Lígia Maria Cantarino da Costa, Marilusa Pinto Coelho
Lacerda, Marlon Vinícius Brisola, Mireya Eugênia Valencia Perafán, Nara Oliveira Silva Sousa,
Paula Amorim Tavares Favilla, Rodrigo Arruda de Oliveira, Sérgio Lúcio Salomon Cabral Filho e
Simone Perecmanis. Conselheiros ausentes com justificativa: Antônio Raphael Teixeira Neto,
Delvio Sandri e Márcia de Aguiar Ferreira. Iniciada a reunião, a Presidência prestou informe
sobre a reunião do Conselho de Administração, na qual foi informada que o processo de
flexibilização da jornada de trabalhos dos servidores da Universidade de Brasília, encontra-se na
Procuradoria Jurídica para fins de análise. Disse ainda que na reunião do Conselho de Ensino,
Pesquisa e Extensão, a conselheira Simone Perecmanis prestou informe sobre a solicitação do
Colegiado dos Cursos de Pós-Graduação desta Faculdade, sobre o questionamento da política
de pós-graduação implantada na Universidade de Brasília. Logo após, foi lida e aprovada com
duas abstenções, a ata da reunião anterior. Em seguida, foram referendados por unanimidade os
atos da direção números trinta e dois, trinta e três e trinta e cinco de dois mil e treze.
Posteriormente, o conselheiro Rodrigo Arruda de Oliveira, relatou parecer favorável ao Termo de
Cooperação a ser firmado entre a Universidade de Brasília e a Fundação Instituto de Pesca do
Estado do Rio de Janeiro, com o objetivo de desenvolver projetos conjuntos de pesquisa na área
de ranicultura, promovendo o intercâmbio entre as instituições, pesquisadores, professores e
estudantes de graduação e pós-graduação, o qual foi aprovado por unanimidade. Na sequência,
a Presidência efetuou a leitura do parecer favorável ao reposicionamento do professor Fabiano
José Ferreira de Sant’Ana, de Professor Adjunto I para Professor Adjunto II, o qual foi aprovado
por unanimidade. O processo correspondente ao Relatório Final de Atividades do estágio
probatório do professor Delvio Sandri, permaneceu em pauta para a próxima reunião.
Prosseguindo, a Presidência efetuou a leitura do parecer favorável ao Relatório Final de
Atividades do estágio probatório do professor Ivo Pivato, sendo aprovado por unanimidade. Do
mesmo modo, efetuou a leitura do parecer favorável ao Relatório Parcial de Atividades do estágio
probatório do professor Gino Chaves da Rocha, também, aprovado por unanimidade. O processo
inerente à progressão funcional do professor Cícero Célio de Figueiredo, permaneceu em pauta
para a próxima reunião. Em seguida, foi aprovada por unanimidade, a indicação dos professores
João Batista Soares e Rodrigo Diana Navarro, para representarem a Faculdade junto a Câmara
de Gestão de Pessoas, na condição de membros titular e suplente respectivamente. Da mesma
forma, foi aprovada por unanimidade a indicação dos professores Antônio Raphael Teixeira Neto
e Márcia de Aguiar Ferreira, para representar a Faculdade junto a Câmara de Planejamento e
Orçamento. Em outros assuntos, a Presidência efetuou a leitura do parecer favorável ao
Relatório Final de Atividades do estágio probatório da professora Marina Rolim Bilich Neuman, o
qual foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, às dez horas e vinte e cinco
minutos, o Presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Max da Costa Oliveira, Assistente
de Direção da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária, lavrei a presente ata, que, depois
de lida e aprovada, será subscrita pelo Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e
Medicina Veterinária............


